



## Les Arts Plastiques en 6<sup>ème</sup>

Appréhender cette matière dès l'entrée au collège c'est se consacrer à des investigations multiples où pratique et culture sont en interaction.

Ainsi, partant de notre journée d'intégration à Thoiry, l'année s'est articulée autour de la question animale. Que ce soit lors de la réalisation d'une illusion optique mettant en scène un animal en voie d'extinction et les causes de sa disparition à la création d'une nouvelle espèce, en passant par le travail sur le vase antique suscitant la question de la part animale présente chez nos super-héros, les élèves ont pu confronter intention et attention.

Des œuvres en 2D et 3D, individuelles et collectives, ont vu le jour offrant un spectacle étonnant, fruit de la réflexion sensible de chacun.

N. Gardivaud

Professeure d'Arts Plastiques

